

# 六中だより



文責

早瀬泰志

## 一年生、集団宿泊教室

五月十五日(月)～十六日(火)に芦北町の県立あしきた青少年の家に二泊二日の集団宿泊教室を実施しました。天候にも恵まれ、初夏を感じる二日間、爽快な青空のもと元氣よく過ごすことができました。

今回の集団宿泊教室全体テーマは、「仲間・団結」。各クラス代表の実行委員で決めました。このテーマに向かって、みんなで一つ一つの活動を一生懸命に取り組みました。

生徒たちからも、楽しかったという感想と共に、集団行動を通して、決まりやルールを守ることはもちろん、みんなが楽しく過ごすためにどんな行動をとったら良いのかを考えることができた研修だったことが伝わってきました。今後の一年生がさらに楽しみにします。そして、この経験を来年度の修学旅行につなげていってほしいです。



### 【学校教育目標】

「一人一人の**笑顔**にあふれ、  
**互いに尊重**し合い、**共に伸びゆく**学校」

令和5年度の学校教育目標は上記のようにしました。集会等で生徒の皆さんや先生方へ話した内容です。

#### (1) 「笑顔」について

「楽しく湧き出る笑顔」、「勉強・部活・頑張っていることなど、努力して自分を乗り越え、達成したときの笑顔」等があふれる学校に

#### (2) 「互いに尊重」について

人は人との関わりの中で、影響し影響されながら成長します。他者の素晴らしさを尊重し、認め合い、自分の成長につなげる学校に

#### (3) 「共に伸びゆく」について

自分の成長を喜ぶとともに、他者の成長も喜びことができる学校に

一学期が始まり、  
一ヶ月余りが過ぎました。

時が経つのは早いもので、新学年がスタートして、もう、一ヶ月余りが過ぎました。

六中生の皆さん、新しい学年のスタートはうまく切れましたか。今年度の始めに立てた自分の目標や理想の自分に近づいているという手応えはありますか。なかなかうまくいかず少し弱気になったり、諦めかけたりしていませんか。頑張ってもなかなか結果につながらなかったりするときは辛いですよね。悔しいですよね。しかし、結果につながらないようでも、「努力し続ける」という経験は皆さんの心や体の中で成長・成功・達成に向けて大きな力を蓄えている経験です。諦めずに頑張り通してください。

第六中は、努力を続ける皆さんを見守り応援し続ける姿勢を大切に、職員一同力を合わせて頑張ります。

♪私の大好きな曲の一つです♪

特に、今、壁にぶつかっている皆さんへ

DREAMS COME TRUE

『何度でも』

10001回を目指す!!

